

10. Juli 2009

ZUR PERSON

Erfolgreiche Elzwelle

WALDKIRCH (BZ). Bei den Deutschen Schülermeisterschaften im Kanuslalom in Fürth schafften einige Fahrer vom Kanu-Club "Elzwelle" Waldkirch den Sprung ins Finale. So erreichte **Moritz Hottong** im K1 bereits in seinem ersten Jahr Schüler A das Finale und kam auf den 19. Platz. Mit diesem Ergebnis wird er in die Landes-Talentfördergruppe aufgenommen. Zusammen mit seinem Vereinskameraden **Dennis Viesel** erreichte Moritz Hottong auch im C2 das Finale und die beiden wurden Achter. Bei den Schülern A belegte Dennis Viesel aus Waldkirch Platz 29 und **Luca Strübich** konnte bei dem starken Feld der Schüler B bis ins erste Drittel auf Rang 28 vorfahren . Die K1-Mannschaft des KCE Waldkirch mit Dennis Viesel/Moritz Hotting/Luca Strübich belegte den sehr guten Rang 13 unter 40 Mannschaften.

Auf dem Kunstrad

WALDKIRCH. In Denzlingen fanden die badischen Schülermeisterschaften im Kunstradfahren statt. Im Einser der Schülerinnen A startete vom RV Kollnau 1911 als einzige **Megan Nagel**. Sie konnte in einem starken Teilnehmerfeld den 8. Platz erreichen.

Vier badische Titel

WALDKIRCH. Bei den Badischen Blockmehrkampfmeisterschaften in Rheinfelden erreichten die Leichtathleten des SV Waldkirch vier badische Meistertitel, zwei Bronzemedaillen und sechs weitere Top-Ten-Platzierungen. Eine "Fahrkarte" zur Deutschen Meisterschaft haben nun Chiara Fehrenbach, Anne Brauhardt, Janine Tritschler und Felix Schweiger sicher.

Autor: bz